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【開催日】 平成２９年１２月１１日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前９時１５分～午前９時２１分 

【出席委員】 

委  員  長 河 野 朋 子 副 委 員 長 伊 場   勇 

委     員 笹 木 慶 之 委     員 髙 松 秀 樹 

委     員 長谷川 知 司 委     員 宮 本 政 志 

委     員 森 山 喜 久   

 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議     長 小 野   泰 副  議  長 矢 田 松 夫 

 

【執行部出席者】 

なし                          

【事務局出席者】 

事務局長 中 村   聡 議事係長 中 村 潤之介 

 

【審査内容】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

 

 

 

河野朋子委員長 ただいまより総務文教常任委員会を開会いたします。本日の

審査内容につきましては、閉会中の継続調査事項についてということに

なっています。これについて、事務局長から説明があります。 

 

中村議会事務局長 先日の委員会で閉会中の継続調査事項について、私の曖昧

な記憶で説明したものですから説明が不十分であったということで、再
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度議事録等を確認しましたので、先にその報告をさせていただきたいと

思います。この件につきましては、先日、髙松委員が御指摘いただいた

とおり、以前は突発的な事案が発生した場合でも委員会で調査ができる

ように、所管する事務の全ての項目を網羅するような形で継続調査事項

を決定していましたが、前期の平成２５年１１月２８日の議会運営委員

会におきまして、若干、議会改革の一環もあったんですが所管事務調査

を積極的に行うことが委員会の活性化、政策立案機能の向上につながっ

て、委員会としての機能向上、目的意識の高揚のためにも閉会中に審査

すべき事項は特に問題になっている事項、将来問題となると予想される

事項を洗い出し、閉会中に審査できる範囲で決定する必要があるのでは

ないかといった議論がありまして、所管事務調査は閉会中に実際に審査

する案件のみとするということを全会一致で決定し、現在に至っている

という状況です。したがいまして、この取扱いを変えるということにな

りますと、議運での決定事項の変更に当たるということになりますの

で、改めて議運での協議・決定が必要だと考えております。この点を踏

まえた上で、もう一度御審議いただければと思います。 

 

河野朋子委員長 前回の委員会で、この件について髙松委員からも提起があっ

たことを踏まえて、局長からこれまでの経緯について詳しく説明をいた

だきましたが、そういうことを考えますと今回の閉会中の継続調査事項

について、改めて議運に諮っていただいて変更したり決定したりするの

は、日程的にちょっと無理かなと思いましたので、今回は、これについ

てはこれまでと同じような取扱いをさせていただいて、今後、議運でこ

の問題を協議しながら、きちんと決定したほうがいいかなと思いました

が、いかがでしょうか。そのようにさせていただいていいですか。こう

いった提起があったということは伝え、議運で改めて議論するというこ

とはしなくてはいけないかなと思いましたのでそうさせていただきます

が、今回に限りこれまでどおりの調査事項内容ということで進めていき

ますので、改めてここの委員会での調査事項を決定したいと思いますの

で、今出されている資料の中で加えたりあるいは削除したりする必要が
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あるところを皆さんで意見を出していただきたいと思います。よろしく

お願いします。今出されている調査事項について加えることあるいは削

除すること。特になければこのままでいきますが、よろしいですか。先

ほどの説明を聞きますと、今後閉会中にきちんとすべきものをきちんと

挙げておくべきということから、今までこういう形で特に問題があった

学校給食というふうに挙げたのは、給食センターの建設ということがあ

るのでこういうふうに挙げておりますし、施設一体型ということに対し

ても具体的な事案があったからこういうふうに挙げているわけですけ

ど、これに対して今後ここに挙げておくのかどうかということも踏まえ

て何か御意見があれば。 

 

髙松秀樹委員 議運協議に委ねるということなんで、ここでどうのこうのとい

う話はないんですが、一般的に見ると非常に不完全な継続調査事項にな

っていると思います。そういう意味からすると、最初に事務局長が言わ

れた議運が開催されるまではということなら、例えば（１）、（２）、

（３）というのも必要ないのかなという気もしますが、議運決定後に足

並みをそろえるということなんで、取りあえずこれでいくしかないのか

なという気はしています。 

 

河野朋子委員長 よろしいですか。このままで。（「はい」と呼ぶ者あり）特

に問題なければ、閉会中の継続調査事項については現在ここにあります

資料のとおり決定したいと思います。以上で、委員会を閉会いたしま

す。お疲れ様でした。 

 

 

 

平成２９年（２０１７年）１２月１１日 

 

                総務文教常任委員長  河 野 朋 子 

午前９時２１分 散会 


